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2015〜2016年度国際ロータリーのテーマ　世界へのプレゼントになろう

No.319 2016.1.20
例会：毎週水曜日
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於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

司会：長張光洋 副SAA　 点鐘：小林晃 会長　 斉唱：我等の生業

第1023回　例 会 報 告  2015.11.11㈬

☆誕生日祝　　26日　大窪幹夫君
☆結婚記念日	 14日　金井辰巳君　　18日　中澤正直君
	 27日　大窪幹夫君　　29日　永井和男君
大窪君…	今月77歳になり、結婚48年になります。出てい

ることが多く忙しいのが何より健康の秘訣と思っ
ています。

11月の慶祝11月の慶祝11月の慶祝11月の慶祝

■会長あいさつ・幹事報告：小林　晃会長

〇10月18日(日)地区大会9名出席。
〇11月7日(土）IMに8名出席。
〇11月8日(火)RLI　Part3　上沢会員DL出席。
〇 11月8日(日)金井会員の長男秀晃様の結婚披露宴にクラ

ブより祝電。
〇 11月22日(日)高山村少年硬式野球連盟30周年式典祝賀

会に小林会長・林幹事・長張青少年副委員長出席。
〇11月ロータリーレート　１＄＝１２０円。
〇薬物乱用「ダメゼッタイ」例会にて募金計4,500円送金。
〇20周年事後報告
 ・来賓お礼状（10月初めに郵送）
 ・ 須坂RCへのお礼（小林会長・梅崎実行委員長10月23日

(金)例会訪問ご挨拶）
 ・ 創立時会員の涌井さん10月15日、 宮本さん10月30日

ご逝去ご冥福をお祈りします。
〇11月18日までに新会員推薦提出お願い。
〇事務局員退職のお知らせ。

■出席･ニコニコBOX委員会報告：小林　晃会長

会員数23名　出席数：12名（欠席者MU:6P）
出席率：78.3％（MU：地区大会、MU訪問、RLI DL、IM）
小林晃、梅崎君、植木君、鈴木君、安藤君、飯塚君、
上沢君……………………中澤副市長よろしくお願いします。
梅崎君………………………お元気で良かったです大窪さま。
菊池君………………………………………孫二人七五三です。
大窪君………………………誕生祝い・結婚祝いありがとう。
中澤君……………………………………結婚祝いありがとう。

計24,000円　　累計　196,440円
◇ファミリークリスマス会のお知らせ　飯塚親睦委員長
　12月16日(水)仙仁温泉岩の湯にて開催

◇次年度役員選考　指名委員の任命：小林晃会長
　クラブ内規により　菊池直前会長、永井直前幹事、中野
会長エレクト、小林会長、林幹事の5名を任命。

会 員 卓 話
〇中澤 正直 副市長　　　　　　　　国際奉仕委員会主管

「須坂市人口ビジョン・地方版 総合戦略」
卓話の機会をありがとうございま

す。今月は結婚36年目を迎えます。
いつもお花が届き喜んでいます。

日本の人口が減少のなか2045年
以降一億人を維持するために各市町
村が政策を作ることが大きな仕事と
なっ ています。須坂市は人口減少を
食い止めるために、健康長寿 ・ 元気

な市を売り出し、地域の発展性を見出し子供を増やして行く
よう取り組んで行きます。

須坂市人口の経過から今後の取り組みを政策資料として
まとめたものをお配りしました。

日本の人口ピー クは2008年（平成20年）1億2808万人で
2060年には3分の2になるといいます。須坂市は1998年ピ
ー ク54,833人が2060年28,650人と半分に推移される危機
を食い止め、38,500を目標人口にします。そのため須坂市
の魅力を更に引き出し、出生率の向上、子育てへのサポート
支援、また婚活支援等を地域一体となりきめ細かな取り組み
を進めて行きたいと思っています。

皆さんにはご意見をお聞かせいただきご協力をお願いしま
す。



■出席･ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏理事

会員数23名　出席数：13名（欠席者MU:3P）出席率：
72.7％（MU：理事会、創立20周年記念会計監査、事務
局採用面接、指名委員会加算）
小林晃君………………………今日はいろいろお願いします。
菊池君………………………………………年次総会よろしく。
梅崎君、橋本君、小山君、上沢君、飯塚君、中野君、
藤本君……………………新入の湯本さんを迎えてよろしく。
永井君……先月結婚記念日にお花ありがとうございました。
植木君、安藤君、長張君…誕生祝ありがとうございました。

計29,000円　　累計　236,440円

■委員会　会員増強橋本委員長

■委員会報告

　新会員候補推薦のお願いと例会後会員増強プロジェクト
委員打ち合わせのお願い。

第1024回　例 会 報 告  2015.11.18㈬

第1026回　例 会 報 告  2015.12.2㈬

■会長あいさつ・幹事報告：小林　晃会長

〇2600地区事務所(固定)が11月24日移転、開設。
〇例会後第8回理事会。

■会長あいさつ・幹事報告：小林　晃会長

〇事務局員交代のお知らせ　新事務局員　湯本久美子
〇11月29日(日)　メセナ少年少女合唱団定期演奏会出席
〇11月22日(日)　高山村少年野球連盟30周年式典出席　
○11月27日(金)　創立20周年記念会計監査実施永井監査
○12月Ｒレート　１＄＝１２０円
○12月16日(水)　親睦家族クリスマス会開催
○書き損じハガキ・未使用切手回収　協力のお願い
○1月13日(水)　合同新年祝賀会を五岳RC当番にて開催
○12月9日(水)　例会後、第9回理事会開催

親睦活動………２年ぶり仙仁温泉岩の湯で16日に開催
　　　　　　　ふるってご参加ください。
会員増強………訪問先企業の確認と配布物受取のお願い

■出席・ニコニコBOX委員会報告：藤本委員長

会員数23名　出席数：12名（欠席者MU：7P）
出席率：86.4％（MU：指名委員会）
小林晃君、梅崎君、植木君、藤本君、鈴木君、中嶋君、
橋本君、菊池君、安藤君、長張君、小山君
…………………………………………よろしくお願いします。

計11,000円　　累計207,440円

司会：植木新一 SAA　 点鐘：小林晃 会長　 斉唱：我等の生業

司会：植木新一 SAA　 点鐘：小林　晃 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想

ビジョン策定　Part１　
テーマ「CLP、会員数目標、青少年奉仕」　小林　晃会長
　1996年3月に創立されたクラブが20周年を迎えた節目
の年に、歴史を振り返り未来のための中長期ビジョンの必
要性を感じ今年度3回の機会を計画をしています。

メンバーと共に考え議
論をし検討から決定へ
としたいと考えていま
す。一回目として、ク
ラブ活動・地区・RI
寄付などについて皆様
からのご意見お願いし
ます。

12月の慶祝12月の慶祝12月の慶祝12月の慶祝

安藤君… 44歳になります。自分の教え子が新しい先生と
して幼稚園にきて、歳月を実感しました。

植木君… 75歳になります。免許の書き換えがゴールド免
許でも3年更新と年々短くなりました。

長張君… 53歳になります。年相応に多方面に活動をして
社会貢献していきたい。

橋本君…10年先を見据えていきたい。

★誕生祝　12月1日　鈴木健太郎君　　3日　安藤　誠君
　　　　　　		15日　植木新一君　				23日　長張光洋君
　	　　　　				25日　橋本達男君

●進行：植木ＳＡＡ　●議長：小林　晃会長
会員数1／3（会員23名・本日出席13名）定足数により、
年次総会は成立します。議題：2015〜16年度役員発表　
議題：２０１６〜１７年度役員承認：中野会長エレクト
　　★会長……………………中野　俊幸
　　★直前会長………………小林　　晃
　　★会長エレクト…………吉川　清隆
　　★幹事……………………藤本　行宏
　　★会計監査………………林　　豊美

〜満場の拍手で承認〜
■創立20周年記念事業会計報告：梅崎実行委員長…承認
■クラブ内規の一部改定：小林会長



司会：植木新一SAA　 点鐘：小林　晃 会長　 斉唱：我等の生業

第1027回　例 会 報 告  2015.12.9㈬

■出席･ニコニコBOX委員会報告：小林　晃会長

会員数23名　出席数：12名（欠席者MU：6P）
出席率：81.8％（MU：第2回会長幹事会、地区補助金セミナー）
小林晃、梅崎君、植木君、安藤君、飯塚君、上沢君、
小山君、菊池君、永井君、長張君、中澤君
…………………………中村さん卓話よろしくお願いします。
…………………………西澤さん長い間ご苦労さまでした。
西澤事務局員……………………長い間お世話になりました。

計16,000円　　累計　252,440円

■本日のゲスト：須坂商工会議所青年部会長　中村勝也様

■会長あいさつ・幹事報告：小林　晃会長

○12月4日(金)　北信第1グループ第2回会長幹事会出席
○12月6日(日)　地区補助金セミナーに出席
〇西澤事務局員のお孫さんが生まれました。

　旅費規程の追加と慶弔規定の一部改定。……………承認
　２０１５年12月２日改定とする。
■現副幹事の幹事代行：小林会長
　林幹事の復帰までの間、小林副幹事を幹事代行とし理事
　会メンバーとして出席をしてもらう。………………承認
■事務局退任あいさつ：西澤事務局員
　家庭事情により12月いっぱいで退職する事になりまし
た。振り返ると、10年もの長きに亘り皆さんのクラブ活
動や行事に関わらせて頂き、今日まで来れました事に心よ
り感謝と御礼を申しあげます。今後は今までの貴重な経験
を糧に充実した日々を過ごして行きたいと思います。長い
間お世話になり、ありがとうございました。

◇ファミリークリスマス会のお知らせ……飯塚親睦委員長
　12月16日(水)仙仁温泉岩の湯にて開催
◇クリスマスレクチャーin須坂のお知らせ……中澤副市長
　12月15日・17日・19日ご参加ください。

■2015 ～ 2016年度役員あいさつ
会長：中野俊幸君
　先週、早退をしてしまいました。承認を頂きありがとう
ございます。在籍20年になります。小林会長の後を受継

ぎ、そして次年度エレクトには吉
川さん、幹事は藤本さんに引受け
て頂きました。みなさんからも
「いっしょに頑張ろう！」とお声
を掛けてください。自信はありま
せんが、皆さんのお力添えを頂き
たいと思います。１年間よろしく
お願いします。

　青年部の活動している“ジュニア
エコノミーカレッジ”は、商売体験
をとおして、子ども自身が考え行動
することを目的とする人材育成プロ
グラムです。最大資本金20,000円

を元手に会社を経営します。周りの大人は会社経営の基本
的な内容と知識は教えますが、「答えを教えない！」とい
うルールを守りサポートします。
　あくまでも決めるのは、子ども自身で決定し行動します。
そのため失敗もします。しかし、失敗した結果も正解で成
功した結果も正解と言え、正解のない問題に取り組むこと
になります。小５で失敗した経験を小６の活動参加で再チ
ャレンジする気持ちが生まれたり、実体験で経験した事で、
家庭の両親の仕事の苦労話を実感できたり、社会経済を身
近に感じる機会が生まれます。
　須坂では、11月3日に実践販売が行われました。主な販
売商品はお菓子・アクセサリー（ミサンガ・ビーズ）など
で、チーム毎の売上げや利益は様々です。最終決算をして
最終利益は須坂市へ寄付し、終了となります。様々な経験
をした事で、子どもが自信を持つ姿へと変わっていくと実
感できました。
　職場体験の受入先での秘話としては、危険業種との考え
を変えてもらうため、溶接業の企業では作業マニュアルを
改善し、子どもの受入をした企業もあると聞いております。
子どもへの講演活動からも受け取れるのですが、小学生で
自分の将来の夢が決まっていない子どもが多くいます。し
かし、未知の世界で職業体験をした事が何かのきっかけを
つかめるのではないでしょうか。

ゲスト卓話ゲスト卓話
須坂商工会議所青年部会長

（㈱シンコー	代表取締役社長）
中村	勝也	様

「ジュニアエコノミーカレッジ」



須坂五岳ロータリークラブ　クリスマス会（平成27年12月16日）

須坂・須坂五岳ロータリークラブ　合同新年祝賀会（平成28年1月13日）


